

Artikelreihe zur Behandlung der Hepatitis C bei psychisch kranken bzw. suchtkranken Menschen

Series of Articles on the Treatment of Hepatitis C in Mentally Ill and Addictive Patients

Das Thema der Hepatitis-C-Behandlung psychisch kranker bzw. suchtkranker Menschen beschäftigt nach wie vor viele Praktiker. Die Suchttherapie hat dazu bereits im Jahre 2002 ein Supplement herausgegeben. In der Zwischenzeit konnten weitere Erfahrungen in der Behandlung dieser „problematischen“ Patientengruppen gewonnen werden. Die Suchttherapie wird daher in den nächsten vier Ausgaben des Jahres 2005 im Rahmen von Übersichtsarbeiten einen Einblick in die aktuelle Studienlage und Behandlungsansätze bieten. Die Themen werden sich syste-

matisch erweitern. Begonnen wird die Reihe mit einem allgemeinen Überblick von Jens Reimer, Bernd Schulte, Ingo Schäfer, Markus Backmund und Christian Haasen. Es werden Beiträge zur Therapie der Hepatitis C bei Patienten mit psychischen Störungen von Martin Schäfer, Astrid Friebe, Axel Hinzpeter und Maurice Pich, zur Therapie der Hepatitis C bei Drogenabhängigen von Markus Backmund, Kirsten Meyer und Jens Reimer und zur Therapie der Hepatitis C bei HIV-koinfizierten Drogenabhängigen von Jörg Gölz, Gerd Klausen und Dorothea Schleeauf folgen.

Bibliografie

Suchttherapie 2005; 6: 3 © Georg Thieme Verlag KG Stuttgart · New York
DOI 10.1055/s-2005-858025
ISSN 1439-9903